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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁ-

RIA DO SEGUNDO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA QUATORZE 

DE MAIO DE DOIS MIL E DEZOITO. 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADRIANO TAMANINI.......................... 
 

 

Aos quatorze dias do mês de maio do ano de 

dois mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos 

Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano 

Tamanini abriu os trabalhos da Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezoito e 

em seguida convidou o Vereador Emerson Grobério para ler um versículo da Bíblia. A 

Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Quarta Sessão Ordinária do 

Segundo Período da Sétima Legislatura, realizada no dia vinte e seis de março de dois 

mil e dezoito, da Ata da Segunda Sessão Extraordinária do Segundo Período da Sétima 

Legislatura, realizada no dia vinte e sete de março de dois mil e dezoito, que foram 

aprovadas por unanimidade. Em seguida, o Presidente solicitou ao Secretário que fizes-

se a leitura do Expediente................................................................................................... 

 

................................................................ EXPEDIENTE.................................................... 

Moção nº 006, de 03 de maio de 2018, de autoria do Vereador Adriano Tamanini, em 

que “Moção de Aplausos à Senhora Leonice Fávero – Servidora Pública da Câmara 

Municipal – pela dedicação e zelo no seu trabalho na função de Responsável pela Uni-

dade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal”. “Às Comissões Per-

manentes”............................................................................................................................  

Indicação nº 055, de 10 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, solicitando que seja providenciada a limpeza nas caixas secas existentes ao longo da 

estrada do Córrego Ferrugem. “Encaminha-se”................................................................... 

Indicação nº 055, de 10 de maio de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, indicando a necessidade de cascalhamento do morro que dá acesso ao Córrego Fer-

rugem, com início na propriedade da Senhora Thelma Covre e término na propriedade do 

Senhor Ildomar Alves de Oliveira. “Encaminha-se”............................................................ 

Ofício Circular nº 070/18, de 02 de maio de 2018, do Presidente da Abrascam, Senhor 

Walace Luiz Tureta, comunicando que a Abrascam escolheu a cidade de Vitória para ser 

a sede do XXXIII Congresso Brasileiro de Servidores de Câmaras Municipais e XIII 

Encontro Nacional dos Vereadores, a ser realizado no período de 28 a 31 de maio de 

2018, no auditório do Tribunal de Contas do Estado do Espírito Santo. “Ciente”............... 
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OFÍCIO nº 079/2018 – GP, de 03 de maio de 2018, do Prefeito Municipal, Senhor Pedro 

Amarildo Dalmonte, encaminhando a relação dos servidores da Prefeitura conforme 

clausula décima terceira do Termo de Ajustamento de Conduta. “Ciente”......................... 

Ofício nº 0461/2018/GIGOV/VT, de 11 de maio de 2018, do Gerente de Filial da Caixa 

Econômica Federal, Senhor Jeferson Won Rondon de Souza, notificando sobre o blo-

queio de cento e vinte e um mil e cento e cinquenta e quatro reais e vinte e três centavos, 

no dia dezoito de abril do corrente ano, vinculado ao Contrato e Repasse nº 826308/2015 

– Operação 1028314-39. “Ciente”........................................................................................ 

Convite do Governo do Estado, através da Secretaria de Agricultura, Abastecimento, 

Aquicultura e Pesca (Seag), do Instituto Capixaba de Pesquisa, Assistência Técnica e 

Extensão Rural – Incaper e da Prefeitura Municipal de Santa Tereza para participar do 

11º Ano da Campanha de Melhoria da Qualidade e Início da Colheita do Café do Espíri-

to Santo, no dia 18 de maio do corrente ano, às 08 horas, na Fazenda São Bento, Santa 

Tereza– ES. “Ciente”............................................................................................................ 

Convite da Secretaria Especial de Agricultura Familiar e do Desenvolvimento Agrário, 

Instituto Capixaba de Pesquisa, Assistência Técnica e Extensão Rural - Incaper, Secreta-

ria de Trabalho, Assistência e Desenvolvimento Social e a Prefeitura Municipal de Li-

nhares, para participar da Apresentação do Projeto Dom Helder Câmara, no dia 16 de 

maio do corrente ano, às 13 horas, no Auditório da Universidade Aberta do Brasil – 

UAB, Linhares – ES. “Ciente”............................................................................................. 

Convite do CRAS „João Gabriel, para participar de uma Homenagem Especial ao Dia 

das Mães, no dia 10 de maio de 2018, às 18 horas, no auditório do CRAS. “Ciente”........ 

Convite do Instituto de Educação São Gabriel da Palha – IESG, para participar do Culto 

de Ação de Graças e da Colação de Grau dos alunos do Curso Técnico em Enfermagem, 

nos dias 23 e 24 de maio de 2018, em São Gabriel da Palha - ES. “Ciente”........................ 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve............................................................................................................................ 

 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, demais colegas Ve-

readores, funcionários desta Casa, assistência presente. Em primeiro lugar quero desejar 

a todas as mães, feliz dia das mães, que foi ontem e que Deus as abençoe, pois o início 

de tudo são as mães, não tem nem palavras para descrever esse dia tão importante, na 

realidade é só uma comemoração, pois o dia das mães é todos os dias, sem elas não 

existe nenhuma das profissões, assim como o professor, sem a mãe e sem o professor 

para estar educando não seriamos ninguém. Dizer que no dia dezoito desse mês, temos o 

dia nacional de enfrentamento ao combate do abuso sexual das crianças e adolescentes, 

tem até um convite, acredito que chegou para todos, de um debate que a Prefeitura esta-

rá realizando no dia dezessete, em comemoração ao dia nacional que é no dia dezoito. 

Parabenizar também a Gestão, o Prefeito Municipal, pois, hoje está entrando em segun-

da votação, os cinco por cento de reajuste dos servidores, o reajuste concedido pelo Go-
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verno Federal foi menor e o Governo Municipal está colocando um percentual um pou-

co maior que exigido em lei, aonde para poder cobrir o que ficou em débito no ano pas-

sado ficou dois vírgula cinquenta e três por cento a menos e esse ano não chegou a dois 

por cento pelo Governo Federal, então, esse ano ele está compensando esse reajuste 

para que no mandato dele os funcionários não tenham percas salariais. Agradecer ao 

Secretário Municipal de Agricultura, por alguns atendimentos em determinadas áreas, 

algumas reivindicações que fizemos e fomos atendidos em parte, deixar aqui meus 

agradecimentos a ele. Temos também um projeto nesta Casa que vai para votação, só 

queria fazer uma pergunta aos demais colegas, onde acompanharam o voto em um pro-

jeto que é de autoria de parte da Mesa Diretora, onde o único culpado sou eu, por acaso 

sou dono do voto de vocês? Temos ai, o Vereador Leonel que presenciou uma cena, 

uma funcionária sendo condecorada ai pelo nosso Presidente, mas foi uma falta de res-

peito, acredito não é Vereador Leonel, o que um funcionário faz com os patrões desta 

Casa, que não é só o Presidente, são nove, é uma falta de educação muito grande, a pes-

soa se dirigir a uma das pessoas que hoje é patrão dela, então, é um repúdio muito gran-

de essa situação e acho ainda, não sei porque essa pessoa está ficando brava, pois desde 

o dia trinta de janeiro ela entregou o cargo, porque está sendo votado para ela então? Ou 

foi uma chantagem, Senhor Presidente, que foi feito com o Projeto? Ela só permanece-

ria e agora não vai continuar, entregou, porque iria ter trinta por cento a mais no salário 

e quando viu a primeira votação fez questão de vir entregar a cópia para cada um, por-

que não entregou no dia trinta de janeiro, Senhor Presidente? O Senhor sabia deste re-

querimento? Pois ele não foi passado no Plenário desta Casa aqui não, no expediente do 

dia não, mas foi protocolado e onde estava esse Ofício nesta Casa de Leis? O Senhor 

tem conhecimento deste requerimento protocolado no dia trinta de janeiro? Pois faço 

parte da Mesa Diretora e não sei, fiquei sabendo naquele dia quando o mesmo foi entre-

gue em mãos pelo funcionário desta Casa. É muito complicado, sei o que passei a dois, 

três, quatro anos atrás por causa de documentos quando estava sentado onde está o Se-

nhor Vereador Emerson Grobério, que nem pelo Presidente, que na época era o Senhor 

Hélio Peisino foi passado, mas chegou com data quinze dias anterior e era de uma CPI 

que a própria Casa abriu e na época o Vereador Adriano era Vereador, não tinha proto-

colo nenhum e foi quando alguns funcionários na época queriam bater o carimbo de 

protocolo naquela hora, é muito difícil, muito complicado essa situação e só queria, Se-

nhor Presidente, que depois o Senhor respondesse se tinha conhecimento deste ofício 

protocolado no dia trinta de janeiro e porque não entrou no expediente, já que diz res-

peito a um projeto que estamos votando hoje. Boa noite a todos........................................ 

 

............................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS...................................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

Mesa Diretora, demais colegas Vereadores, assistência presente, funcionários desta Ca-

sa, serei bem sucinto. Falar da colheita de café, período que estamos vivendo em nossa 

região, recebi agora a noticia que acabou de acontecer lá no Córrego Dumer, Vereador 

Adriano, assaltaram a nossa dentista, Doutora Bianca Morello, ela está no CTI, foi en-

caminhada agora, foi assaltada e espancada quase até a morte, tinha saído de São Do-

mingos e estava indo para a sua residência no Córrego Morello, passando pelo Córrego 

Dumer. Aparteando o Vereador Adriano Tamanini disse: Ela estava de moto ou de car-



   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 
 

 
4 

 

ro? Continuando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: De moto. Aparte-

ando novamente o Vereador Adriano Tamanini disse: Então ela estava vindo trabalhar 

de moto. Continuando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: É uma triste 

realidade que estamos passando nesse período de colheita, vêm pessoas boas, mas, tam-

bém muitas pessoas consideradas maus elementos, tivemos dois assaltos agora à tarde 

no Córrego Dumer, um às dezesseis horas, assalto a mão armada, e outro agora a noite, 

no entardecer, mas vida que segue, vamos coloca-la em nossas orações, pois está pas-

sando por um período difícil. O Vereador Luiz falou sobre o dia nacional de enfrenta-

mento ao combate do abuso sexual das crianças e adolescentes, que vai ser comemorado 

no dia dezessete e não no dia dezoito, pois no dia dezoito teremos a CONIED – Confe-

rência Intermunicipal de Educação, onde os Municípios de Governador Lindenberg, São 

Domingos do Norte e Pancas, estarão reunidos aqui em São Domingos para essa Confe-

rência, que passa pela Conferência Municipal, depois Estadual e por último Federal, 

onde serão escolhidas quarenta pessoas do nosso Município, para estar nos representan-

do na Conferência Nacional de Educação, que é de tamanha importância, por um decê-

nio, um período de dez anos. Queria também ressaltar sobre a questão das melhorias nas 

escolas, estive visitando algumas escolas essa semana e parabenizar o Prefeito pela re-

forma da Escola do Córrego da Divisa, Vereador Elton, estive na sua terra, mas ainda 

precisamos de algumas coisas e reparos em algumas escolas, a escola está nova, porém, 

precisa de reparos, se deixarmos a escola fica velha e com velhos reparos, então, que 

possamos pedir ao Prefeito para que o mesmo possa estar viabilizando isso. Aparteando 

o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Apenas lembrando, Vereador Cleber, quando o 

Senhor falou das escolas, agradecer também, na realidade não é uma reforma e sim uma 

reconstrução da Escola do Patrimônio São Francisquinho que já se encontra em anda-

mento, onde há vários anos a comunidade reivindica e é uma região que temos bastantes 

alunos com problemas especiais, então, essa sala vai ser construída juntamente com a 

reforma da escola. Muito obrigado. Continuando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira 

Moronari disse: Na realidade, Vereador Luiz, faz tempo que estamos pedindo por essa 

sala, na área da Educação e o Patrimônio de São Francisquinho foi escolhido tipo como 

o polo da inclusão da Educação Especial. Falar também, da importância de retirar os 

nossos jovens de algumas situações e inseri-los em jogos, brincadeiras, estou envolvido 

no Projeto dos Jogos Escolares e já no dia vinte e um estaremos levando o nosso Muni-

cípio para Baixo Guandu, onde levaremos os nossos jovens para os jogos escolares e em 

seguida vêm os jogos municipais. O Erlon está ali falando sobre a questão da Escolinha, 

peço aos demais Vereadores para darmos uma ajuda, é muito importante tê-la na cidade. 

Do mais, muito obrigado e boa noite................................................................................... 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Boa noite Presidente, Mesa Diretora, Vereadores e 

Vereadora, funcionários desta Casa, assistência presente, sejam todos bem-vindos. Falar 

do dia das mães, vemos tantas mensagens, né Vereador Leonel, ontem passei lá, mas o 

Senhor não estava, subi o morro, sempre tive e tenho essa preocupação, é algo que te-

nho no coração, realizo isso há treze anos e faço com muito amor. Falar de mãe, você 

que tem a sua ainda, que tem o privilegio de ter sua mãe, pois assim dizendo é a pessoa 

que namorou naquela noite que você foi gerado, pelo seu pai também, então, é algo 

muito importante e outra coisa que vou te falar, se existe um amor que é comparado ao 

amor de Deus, Vereador Israel, é o amor de mãe, estamos vendo aqui uma mãe, a Se-
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nhora Ângela, quantas noites você perdeu para tomar conta dos seus filhos, o Vereador 

Israel também perdeu, mas você perdeu muito mais, tenho certeza disso. Sabe, Apareci-

da, quantas noites você perdeu né, a Márcia, enquanto, nós, pais, estávamos dormindo, 

sabe, Vereador Elton, quando o Senhor dorme depois de tomar sua cachacinha, a sua 

esposa fica lá cuidando do seu filho, sabia disso, o Senhor também, Vereador Leonel, 

não adianta rir do Vereador Elton não, é assim, quantas vezes também acordei a noite 

para cuidar da minha filha, trocar fralda, fazer mamadeira, andar com ela um pouco, é 

algo que temos na vida que é único, então, parabéns a todos. Falar, Vereador Luiz, dos 

cinco por cento, respeito o voto do Vereador Leonel, pois, o mesmo tem suas convic-

ções, acho que isso é debate Vereador Leonel, e respeito, estou falando de coração, ti-

vemos uma discussão no inicio, a Mesa Diretora me deu uma resposta e hoje aprendi 

muito com aquilo e com a minha operação, e acredito que temos que respeitar as pesso-

as, vale a pena ter respeito, claro que às vezes você não concorda, mas a pessoa também 

tem que te respeitar, acredito que isso é valido aqui. Vejo que os cinco por cento que o 

Prefeito está concedendo hoje é de grande valor aos funcionários, sabem porque? Por-

que os outros os Prefeitos em volta estão afundados em dívidas, que os Prefeitos anteri-

ores fizeram na Municipalidade, não é Danilo? Você vê hoje cada noticia que é desespe-

radora, vemos que essa Câmara não tem uma perca salarial, Márcia, você é efetiva aqui 

e sabe disso, não tem uma perca salarial, nem de zero vírgula zero zero um por cento, 

essa Câmara sempre preservou por isso, sempre preservou e vejo, sabe, Vereadora Mar-

cieli, que isso é uma importância muito grande. Tenho que parabenizar o Prefeito que é 

o que ele pode fazer hoje os cinco por cento e tem feito, quem dera, sabe, Vereador Le-

onel, que chegássemos aquela margem que esperamos, dar o concurso público, zerar a 

perca salarial dos funcionários efetivos e prosseguir com todos os processos, isso é um 

sonho de todo funcionário que ali está e espero isso, que a Prefeitura dê o concurso, que 

essa Câmara dê o concurso e prossigamos em frente com esses objetivos. Deixa eu dizer  

uma coisa, você vê na matéria que está repercutindo muito, a da policial que matou um 

rapaz enfrente a escola nesse fim de semana, no sábado, se não estou enganado e ela 

está sendo denegrida por alguns políticos que acham que ela foi errada, vocês viram a 

reportagem? Como é que esse rapaz chegou nessa localidade? Ele chegou armado e 

pronto para fazer o trabalho, aquela policial, simplesmente atirou, mas também o que 

ela tinha que fazer? Defender uma sociedade que estava em volta, ai você fala: „você é a 

favor a morte?‟ Não, não é que sou a favor da morte, ela quis matar a pessoa? Ela não 

quis prontamente matar, mas ela quis defender algo que ela jurou quando fez o estudo 

que é defender a sociedade, sabe, não estou defendendo a morte daquela pessoa, mas a 

situação como aconteceu, sabe Erlon. Depois vem um rapaz de quinze, dezesseis, dezes-

sete anos armado atirando nos outros para matar e outro defendendo ele, não pode, não 

pode, „ah, você é Bolsonaro‟, não sou Bolsonaro não, ainda não tenho candidato a Pre-

sidência, só estou dizendo que muitas vezes na sociedade as pessoas defendem uma 

situação que não deveriam defender, enquanto que devemos discutir a situação para ver 

como vai resolver, só coloquei esse relato, pois está um comentário e vi que aquela mu-

lher não quis matar aquela pessoa, a própria pessoa que buscou a morte, ela própria bus-

cou a morte, ela provocou uma situação, então temos que ter muito cuidado. Falando da 

colheita, vocês já viram como que é, estávamos discutindo na Sessão passada, falando 

de um assunto e prontamente o Vereador Cleber nos traz uma noticia horrível, porque é 

muita circulação de pessoas, e às vezes, vamos ver pessoas aqui, Vereadora Marcieli, 
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que não conhecemos, que nunca vimos, já vi vários rondando aqui na rua, são pessoas 

que nunca vi, que não conheço, temos que tomar cuidado, antigamente, falava-se assim, 

Doutor Luiz, não vai naquele lugar pois lá é perigoso, e hoje como as pessoas falam? 

Cuidado até para sair de casa, pois todo lugar está perigoso, não é só aquele lugar, todos 

os lugares se tornam perigosos, então, temos neste momento um grau de risco maior, 

temos que tomar cuidado, sabe, Vereador Cleber, avisem as pessoas para tomarem mui-

to cuidado pois não é fácil, o Vereador Israel que roda muito no interior, o Vereador 

Elton,  lá no Córrego da Divisa, no São Francisquinho, o Vereador Leonel que conhece 

muitas pessoas, o Vereador Adriano no Córrego São José do Honorato, Vereador Luiz, 

no Córrego Boa Esperança, no que pudermos ajudar essas pessoas, orientá-los. Em rela-

ção à Escolinha de Futebol, o Erlon, sabe que pode contar comigo no que puder ajudar, 

acredito que isso é de suma importância, vi uma matéria ontem, Erlon, que cinco pesso-

as de outro país que irão vir para o Brasil, uns saíram chorando que não vão ser chama-

dos, como o futebol muda a vida das crianças, éramos ruins de bola, né Vereador, mas 

lá no Córrego da Divisa dávamos umas pernadas de vez em quando, chama atenção, é 

bom jogar bola, travamos o pensamento naquelas coisas. Para finalizar a minha falar, 

queria falar da presença do Renato Casagrande que esteve nessa Casa esses dias e fez 

um lindo discurso, um bom discurso para motivar a realidade de um projeto para o futu-

ro, estavam pressentes os Vereadores Leonel, Adriano, Luiz e a Vereadora Marcieli, 

vocês precisam ver o projeto que ele quer montar para o futuro, discutindo com a socie-

dade, pedindo a opinião e aqui foi aberto para todos que quisessem expressar sua opini-

ão, acho que um Governo tem que ter essa abertura, precisa ter essa abertura, pois o 

dinheiro que está lá é dos nossos impostos, assim como fazemos os projetos do nosso 

Município, queria agradecer muito ao Renato Casagrande que vejo nele e falo aqui, po-

de gravar, vai ficar gravado, não votei nele na vez passada e hoje voto nele se vier can-

didato a Governador e faço campanha para ele, pois vejo que ele tem a melhor persona-

lidade para governar o nosso Estado do Espírito Santo, pois é uma pessoa aberta ao dia-

logo, é uma opinião minha e quem me perguntar exponho isso para as pessoas. Do mais, 

Doutora, vejo que esse mês a Senhora está encerrando os trabalhos nesta Casa, a Senho-

ra conhece a minha personalidade e eu conheço a da Senhora, espero que escolha o me-

lhor caminho a seguir e que Deus continue abençoando seus passos e assim estaremos 

recebendo o Luiz, que ficará conosco e digo que essa Casa está sempre aberta a discus-

são, planejamento para que sigamos em frente fazendo o melhor andamento para que 

essa Casa seja respeitada, valorizada e também aberta ao povo que é o nosso desejo para 

Deus. Muito obrigado e boa noite.......................................................................................      

 

............................................................ ORDEM  DO  DIA................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 07, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, dos 

cargos de confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Poder 

Legislativo Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras provi-

dências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite contrário ao 

Parecer‟................................................................................................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-
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sado ao Projeto de Lei nº 07, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Mu-

nicipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, 

dos cargos de confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Po-

der Legislativo Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras 

providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite contrário 

ao Parecer‟........................................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 07, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agen-

tes Políticos, dos cargos de confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Po-

líticos do Poder Legislativo Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e 

dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite 

contrário ao Parecer‟............................................................................................................ 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 07, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agen-

tes Políticos, dos cargos de confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Po-

líticos do Poder Legislativo Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e 

dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite 

contrário ao Projeto‟............................................................................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 08, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores públicos do Poder Execu-

tivo Municipal, Poder Legislativo Municipal, da sua autarquia SAAE e dos membros do 

Conselho Tutelar, alterando as Leis nº 841, de 11 de novembro de 2016, 842, de 11 de 

novembro de 2016, 843 de 11 de novembro de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro de 

2016 e dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Me-

neguite contrário ao Parecer‟............................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 08, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Mu-

nicipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores públicos do Poder 

Executivo Municipal, Poder Legislativo Municipal, da sua autarquia SAAE e dos mem-

bros do Conselho Tutelar, alterando as Leis nº 841, de 11 de novembro de 2016, 842, de 

11 de novembro de 2016, 843 de 11 de novembro de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro 

de 2016 e dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel 

Meneguite contrário ao Parecer‟.......................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 08, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores públi-

cos do Poder Executivo Municipal, Poder Legislativo Municipal, da sua autarquia 

SAAE e dos membros do Conselho Tutelar, alterando as Leis nº 841, de 11 de novem-

bro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 de novembro de 2016 e nº 850 

de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o 

Vereador Leonel Meneguite contrário ao Parecer‟.............................................................. 
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Segunda discussão do Projeto de Lei nº 08, de 09 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores públi-

cos do Poder Executivo Municipal, Poder Legislativo Municipal, da sua autarquia 

SAAE e dos membros do Conselho Tutelar, alterando as Leis nº 841, de 11 de novem-

bro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 de novembro de 2016 e nº 850 

de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo o 

Vereador Leonel Meneguite contrário ao Projeto‟.............................................................. 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 09, de 11 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Altera a Lei nº 210, de 03 de novembro de 1999, que dispõe sobre o Re-

gime Jurídico dos Servidores Públicos Civis do Município de São Domingos do Nor-

te/ES”. „Aprovado por unanimidade‟.................................................................................. 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 09, de 11 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Altera a Lei nº 210, de 03 de novembro de 1999, que 

dispõe sobre o Regime Jurídico dos Servidores Públicos Civis do Município de São 

Domingos do Norte/ES”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 002, de 02 de abril de 2018, de autoria do Vereador Emerson Gro-

bério, em que “Dispõe sobre a proibição de inauguração e ou entrega de obras públicas 

inacabadas ou que não estejam em condições de atender os fins a que se destinam”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 002, de 02 de abril de 2018, de autoria do Vere-

ador Emerson Grobério, em que “Dispõe sobre a proibição de inauguração e ou entrega 

de obras públicas inacabadas ou que não estejam em condições de atender os fins a que 

se destinam”. „Aprovado por unanimidade‟........................................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Resolução nº 003, de 04 de abril de 2018, de autoria da Mesa Diretora, em 

que “Altera a Resolução nº 109 de 30 de abril de 2012 que Dispõe sobre o Sistema de 

Controle Interno do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências”. „Rejeitado 

pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer Scherrer e Leonel Meneguite favorá-

veis ao Parecer‟.................................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Resolução nº 003, de 04 de abril de 2018, de autoria da Mesa Direto-

ra, em que “Altera a Resolução nº 109 de 30 de abril de 2012 que Dispõe sobre o Siste-

ma de Controle Interno do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências”. „Re-

jeitado pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer Scherrer e Leonel Meneguite 

favoráveis ao Parecer‟......................................................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Resolução nº 003, de 04 de abril de 2018, de autoria da 

Mesa Diretora, em que “Altera a Resolução nº 109 de 30 de abril de 2012 que Dispõe 

sobre o Sistema de Controle Interno do Poder Legislativo Municipal e dá outras provi-

dências”. „Rejeitado pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer Scherrer e Leonel 

Meneguite favoráveis ao Projeto‟........................................................................................ 
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Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Leonel Meneguite, Emerson Grobério, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves. 

Não compareceu a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, por estar de 

atestado médico, Dr. Murilo Brunetti – CRM/ES 13185. Lavrou-se a presente Ata que 

após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário........ 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 14 de maio de 2018. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 28 de maio de 2018. 

 

 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 
 

 

 

 


